

An die Kandidierenden für den National- und Ständerat im Kanton Aargau

Wölflinswil, im Juli 2015

Die Uralt-Atomkraftwerke abschalten und die Energiewende durchsetzen – auch mit Ihrer Unterstützung?

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Organisation NWA (Nie wieder Atomkraftwerke) Aargau setzt sich für den schnellstmöglichen Ausstieg aus der Atomenergie und die Förderung der erneuerbaren Energien ein. Die Schweiz betreibt die weltweit ältesten Atomkraftwerke. Trotzdem weigert sich das Parlament, rasche Abschaltdaten der AKWs zu fixieren. Die Energiewende braucht aber Planungssicherheit und damit einen verbindlichen Zeitplan, bis wann die entsprechenden Kapazitäten ersetzt werden müssen. Das neue Parlament muss die Energiewende ohne wenn und aber vorantreiben, wenn die Schweiz nicht ins Hintertreffen geraten soll.

Wir möchten den Wählerinnen und Wählern aufzeigen, welche Kandidierenden sich für dieses Anliegen einsetzen werden. Wenn auch Sie das untenstehende Bekenntnis voll und ganz befürworten, empfehlen wir Sie gerne auf unserer Webseite. Unsere Mitglieder werden zudem mit einem Inserat den Stimmberechtigten präsentiert. Nutzen Sie die Chance und treten Sie unserer Organisation bei (weitere Infos unter www.nwa-ag.ch)! Wir freuen uns auf ihre Antwort bis 31. August 2015.

Freundliche Grüße Usula Naha - Shedli-Andreas Fischer Ursula Nakamura-Stoecklin Präsident Geschäftsleiterin P.S. Unterstützen Sie unsere Arbeit mit einer Spende (PC Konto 60-750422-3)! ×------Antworttalon per Mail oder Post einsenden an: NWA Aargau, Ringmatt 115. 5063 Wölflinswil, nwa-aargau@gmx.ch "Ja, ich setze mich für die Energiewende und einen schnellen Ausstieg aus der Atomkraft mit verbindlichen Abschaltdaten ein." ☐ Ich bin Mitglied von NWA ☐ Ich möchte gerne Mitglied von NWA Aargau werden Name und Vorname: Mailadresse: Partei: Partei: